

# **Presseinformation**

# DE-CIX expandiert nach Brasilien: Neue Internetknoten in Sau Paulo und Rio de Janeiro erweitern globales Ökosystem

Frankfurt am Main, 2. Oktober 2024. DE-CIX expandiert nach Brasilien und nimmt jetzt erstmals zwei Standorte in Südamerika in Betrieb. Damit ist der weltweit führende Betreiber von Internetknoten ab sofort auf fünf Kontinenten präsent. DE-CIX Brasilien wird, als neu gegründete und hundertprozentige Tochtergesellschaft der DE-CIX Group AG, die Internet Exchanges (IXs) in Sao Paulo und Rio de Janeiro betreiben. Von Beginn an ist DE-CIX Brasilien mit DE-CIX New York und – über diversifizierte Atlantikrouten – mit DE-CIX Lissabon sowie DE-CIX Madrid verbunden und damit in das globale IX-Ökosystem integriert. Als neutraler Anbieter wird DE-CIX auch seine südamerikanischen IXs auf mehrere und unterschiedliche Rechenzentren verteilen. Zu diesen Rechenzentren gehören in Sao Paulo der Elea Data Center SPO1, Equinix SP4 und Ascenty SP4 sowie in Rio De Janeiro der Elea Data Center RJO1 und Equinix RJ2. Die Inbetriebnahme ist für das zweite Quartal 2025 geplant.

## Interconnection-Dienste für Unternehmen und Peering

Die neuen DE-CIX-Internetknoten werden – als erste Internetknoten überhaupt in Brasilien – spezielle Interconnection-Dienste für Unternehmen anbieten, was beispielsweise den DE-CIX Cloud ROUTER und den Microsoft Azure Peering Service (MAPS) ergänzend zum herkömmlichen Peering umfasst. Da die beiden IXs untereinander verbunden sein werden, greifen Kunden zudem remote auf alle Lösungen und Services zu. Integriert in die bestehende und weltweit verteilte IX-Plattform von DE-CIX erreichen Unternehmen, die sich in Brasilien anschließen, Tausende lokale, regionale und internationale Netzwerke, die zusammen das größte Interconnection-Ökosystem der Erde bilden.

# Chancen in den USA und Südeuropa über DE-CIX ausschöpfen

"Wir sind stolz darauf, DE-CIX in Brasilien an den Start zu bringen. 165 Millionen Internetnutzer, mehr als zehntausend Netze und eine der weltweit stärksten Volkswirtschaften machen den Markt mehr als interessant und attraktiv", sagt Ivo Ivanov, CEO bei DE-CIX. "Von Sao Paulo und Rio de Janeiro aus wird unser Portfolio an hochleistungsfähigen Interconnection-Services die Digitalisierung in Brasilien weiter vorantreiben." So werden beispielsweise Internet Service

Provider und Unternehmen vor Ort in der Lage sein, Verbindungen in die USA und nach Südeuropa noch besser auszuschöpfen, wo heute bereits viele brasilianische Netzwerke an die IX-Plattform angeschlossen sind.

Zwar gilt der brasilianische Interconnection-Markt im weltweiten Vergleich als stark entwickelt. Aber insgesamt gibt es bislang nur wenig große Internetknoten im Land, die den Bedarf nach redundanter, resilienter und damit verlässlicher Konnektivität stillen. Mit seinem Rechenzentrums- und Netzbetreiber-unabhängigen Ökosystem wird DE-CIX daher nicht nur den Wettbewerb, sondern die digitalen Chancen beflügeln, die sich Wirtschaft und Gesellschaft heute auch in Südamerika bieten.

###

#### Über DE-CIX

DE-CIX (Deutscher Commercial Internet Exchange) ist der weltweit führende Betreiber von Internetknoten und bietet seine Peering-, Cloud- und Interconnection-Services in fast 60 Standorten in Europa, Afrika, Nord- und Südamerika, dem Nahen Osten und Asien an. Der DE-CIX ist von Rechenzentren in über 600 Städten weltweit aus erreichbar und verbindet Tausende Netzbetreiber (Carrier), Internet Service Provider (ISP), Content-Anbieter und Firmennetze aus mehr als 100 Ländern miteinander. Der DE-CIX in Frankfurt am Main ist mit einem Datenvolumen von knapp 40 Exabyte pro Jahr (Stand 2023) und fast 1100 angeschlossenen Netzwerken einer der größten Internetknoten der Welt. Knapp 250 Mitarbeiter\*innen aus mehr als 35 Nationen bilden das Rückgrat der DE-CIX Erfolgsgeschichte in Deutschland und der Welt. DE-CIX prägt seit den Anfängen des Internets die Rahmenbedingungen des Netzes der Gegenwart und der Zukunft in verschiedenen globalen Leitgremien entscheidend mit. Als Betreiber von kritischer IT-Infrastruktur trägt DE-CIX eine große Verantwortung für den reibungslosen, schnellen und sicheren Datenaustausch zwischen Menschen, Firmen und Organisationen an seinen globalen Standorten. Weitere Informationen unter www.de-cix.net.

### Medienkontakt DE-CIX:

Judith Ellis, Nils Klute, Elisabeth Marcard, Viola Schreiber, Robert Stotzem & Carsten Titt – Global Public Relations, Telefon: +49 (0)69-1730902-130, E-Mail: <a href="media@de-cix.net">media@de-cix.net</a>